



名鍍会報告

2025. 11

名鍍会の活動を報告させて頂きます。

2025年9月26日(金)、27日(土)※27日は有志のみ。JES秋季大会がアートホテル大阪ベイタワーにて行われました。



通常秋季大会は、大会前に工場見学などの催しを行う事が多いのですが、今回のJESは大阪の青研会様が持ち回りという事で10月13日に閉幕を迎えた大阪万博を秋季大会後の見学コースへ入れて頂きました。秋季大会は各議案共に滞りなく承認され、その後は各会の現況報告でしたが、やはり地域によって大きく差が出ているという印象の報告でした。

懇親会後は午後からの入場券を用いて会場へ移動するのですが、人が多すぎて繋がらないため事前にQRコードを保存しておくなど対策を行い会場へ向かいました。



開幕当初は並ばない万博という事でしたが、その後は皆様ご存知の通り人が多すぎて並べないくらいの万博という中、見学をしてきました。



私は、家族が先に入場し後から合流しましたが、会場内の移動も大変なほど人があふれていたため、残念ながら時間の都合で大屋根リングに上る事すら出来ませんでしたが、子供は大屋根リングの上が一番楽しかったというほどのはしゃぎ様でした。

ドローンショーも見られて、子供の記憶に残る1日になったと思います。

家族向けの方の為に、大会会場から万博会場まで地下鉄1本という好立地の会場選び等河合会長、青研会の皆様の気配りのおかげで非常に快適に過ごさせて頂きました。どうもありがとうございました。 Y.O